

# *L'UNASUR met en exergue l'attitude démocratique du président bolivien*

---



Quito, 25 février, (RHC-PL).-Le Secrétaire général de l'Union des Nations Sud-américaines, l'UNASUR, Ernesto Samper, a salué l'attitude démocratique du président bolivien, Evo Morales, qui a plaidé pour le respect des résultats du référendum réalisé le 21 février dernier.

Pour sa part, Evo Morales a signalé que la lutte pour la souveraineté nationale se poursuivra, de même que le travail en faveur des pauvres et des nouvelles générations.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/85340-lunasur-met-en-exergue-lattitude-democratique-du-president-bolivien>



**Radio Habana Cuba**